

NOS ARBITRES

Léo Roncé



Pourquoi as-tu choisi d'être arbitre ?

"L'arbitrage me permet d'exprimer la vision du jeu que j'ai acquise et d'être au service des joueurs lors des rencontres. J'ai la chance de pouvoir arbitrer au niveau national."

Comment encouragerais-tu les jeunes à se lancer dans l'arbitrage ?

"L'arbitrage, c'est avant tout la passion du handball. Je finis cette année ma 8e saison d'arbitrage. J'ai beaucoup appris sur moi-même et sur les règles du handball."

"Il est possible d'arbitrer seul ou à deux (c'est plus rassurant pour certains). J'ai toujours arbitré en binôme car mon souhait numéro 1 est d'aller au plus haut niveau possible."

"Pour apprendre, il n'y a rien de mieux que de se lancer dans le grand bain pour grandir soi-même. Les clubs, les ligues et la FFHB forment les futurs arbitres."

Félicitations à Erwan Norée, arbitre du club, qui est passé JAJ T2 en février dernier. 🎉



NOTRE PARTENAIRE DE LA SOIRÉE

SAUR LOUDÉAC

Acteur de la gestion déléguée de services publics à l'environnement depuis **1933** avec ses **110 000 clients** sur le département, et plus localement sur l'agence de Loudéac comprenant 18 collaborateurs dédiés aux 25 communes représentant 1300 clients en assainissement et 17 000 clients en eau potable avec une distribution annuelle de 6 Millions de M3 d'eau potable desservi par 1420 km de réseau.

Saur est le partenaire incontournable des collectivités territoriales et des industriels dans leurs projets d'aménagement liés à l'eau (ingénierie, travaux, exploitation).

Rue du Bourgeon, 22600 Loudéac
02 22 06 45 00

Le mot d'avant match

"Toujours cette envie de **gagner chaque match** qui nous reste jusqu'à la fin de la saison, et encore plus à la maison ! D'autant plus que **nous avons perdu** à l'aller contre cette équipe ! Donc pour la motivation, nous sommes **tous** à bloc !"

François Aunave
Gardien

